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Zitat von JWFCN 

Vielleicht sollte man es wie mit dem Blazek vor ein paar Jahren ( wie man den auch
immer geschrieben hat ) machen und ihm bei einem Auswärtsspiel eine
Bewährungschance geben.
Wenn er sich dann bessern sollte, würde er vielleicht auch vom Publikum in Nürnberg
akzeptiert werden.
Meine Meinung.

Nein, weder in Heim- noch in Auswärtsspielen. Nie mehr.
Havelse war auch ein Auswärtsspiel und da war er schon in einer schlechten Mannschaft der
allerschlechteste.
Er kann es einfach nicht. Punkt.
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